



学校教育目標「**かかわる つながる よく生きる**」

天応小・中学校 学校だより 令和4年5月号

描ける 架ける 翔る



呉市立天応小学校 Tel 0823 (38)7584

呉市立天応中学校 Tel 0823 (38)7545



一人一人が未来の創り手となるために

小学校では令和2年度から、中学校では令和3年度から新しい学習指導要領（平成29年告示）による学びがスタートしました。

この学習指導要領は、現在、義務教育を受けている子供達が、10年後、20年後の予測困難な時代を想定し、そうした時代に求められる資質・能力を育成する指針となるものです。

ここには、子供達一人一人が未来の創り手となるために、次のような、人間としての学習の重要性が説かれています。

- ◇ 正解がある問題を効率的に解くこと、定められた手続きを効率的にこなすことに加え、様々な変化を柔軟に受け止め、どのように社会や人生をよりよいものにしていくかを考え、主体的に学び続けて自らの能力を引き出すこと。
- ◇ 自分なりに試行錯誤したり、多様な他者と協働したりして、新たな価値を生み出すこと。
- ◇ 予測できない変化に受け身で対処するのではなく、主体的に向き合って関わり合うこと。

学校では、義務教育修了段階の子供達が、こうした姿に迫れるように、日々、こうした学習指導要領の理念を落とし込んだ授業を展開しているところです。

そして、日々の学びが時代に求められるものとなっているかを問う道しるべとして、令和3年度から学校教育目標を新たにしました。

学校教育目標「**かかわる つながる よく生きる**」

かかわるとは 多様な他者(教育資源〔人・もの・こと〕、子供、大人、本等)と対話すること

つながるとは 豊かな対話から、学びをつなげ、知を更新していくこと

よく生きるとは その時、その場の目的に照らし、より善い行動とすること

こうした結果、新たな知や価値の創造に貢献するひととなること

学校では、①これまでも大切にしてきた人間として大切なことと、②時代の求めに応じて変わろうとしていることとのバランスを取りながら日々の学びを豊かにできるよう努めてまいります。

そして、令和5年に開校予定の新しい学校（義務教育学校）では、上記①と②について、義務教育9年間を一貫した指導の中で、育んでまいります。

この度、こうした動きを、各家庭や地域の皆様にも共有していただきたいと考え、**「学校だより」を小学校と中学校の合同で発行いたします。**

引き続き、それぞれの立場や役割から子供達の育ちを支え、導いていただければ幸いです。

新校舎建設現場見学

4月22日（金）、25日（月）に、工事現場間近（呉市及び施工業者と連携し安全確保した場所）に入れていただき、小学生と中学生が学年ごとに、建設工事の様子を見学しました。

当日は、新校舎の骨格となる鉄骨の柱や屋根の梁などが大型クレーン（最大高70メートル）を使って吊り上げられた柱などを、各箇所職人さん達の手で、組み上げられる様子を見学しました。



土曜参観日・新校舎建設現場見学（保護者）

4月23日（土）小学校は午前中、中学校は午後から土曜参観日が行われました。コロナ対策のための人数制限と分散、そして廊下からの参観という条件での実施でしたが、保護者の方が観てくださるということで、子供たちも職員も朝から大張り切りでした。新しい学年での授業の様子を観ていただけたのではないかと思います。

また、授業参観の間に、子供たちと同様、希望者ですが保護者による工事現場の見学が行われました。大きな鉄骨が吊り下げられ所定の位置に固定される様子に驚かされると同時に、施工業者による丁寧な説明に多くの質問が出ていました。



小学校1年生交通安全教室・黄色い交通安全傘寄贈

4月12日（火）午後、小学校1年生の交通安全教室が行われました。1年生にとっては、給食が始まった日でも午後からと厳しい条件でしたが、天応地区交通安全推進協議会より井田会長をはじめ3名の皆様、呉警察署より北本様、呉交通安全協会より益田様をはじめ3名の方、天応市民センターより高田市民センター長様と高村様を指導者としてお招きして、2グループに分かれて実施することができました。クアライン下の信号機のある交差点までの往復を、しっかり立ち止まって「右、左、右」と大きな声を出しての安全確認を行いながら「自分の命を守る」方法をしっかり学んでいました。一瞬の判断ミスで命を失うことがあります。1年生が「命」の尊さについて考えた時間でした。5月11日（水）には小学校3・4年生を対象にした自転車教室を開催する予定です。

そして、4月25日（月）10時より井田会長ご夫妻と高田市民センター長様と高村様が来校され、今年度も小学校1年生に天応地区交通安全推進協議会より「黄色い交通安全傘」をプレゼントしていただきました。次の日が雨で、さっそくこの傘が子供たちの命を守るために役立ってくれました。天応地区交通安全推進協議会の皆様にご心より感謝申し上げます。



中国化薬株式会社様より寄附受納

中国化薬株式会社様が創立75周年を記念して、天応小中学校に、デジタルサイネージ（デジタル掲示板）、テレビ、パソコン等を寄附していただきました。その受納式が、4月11日（月）中国化薬株式会社にて行われました。中国化薬株式会社より、神津善三朗代表取締役会長様、神津直代表取締役社長様、呉市側から新原芳明市長、寺本有伸教育長の出席のもと、目録の贈呈が行われ、呉市より感謝状が贈られました。最後に小中学校を代表して、天応中学校生徒代表 菊川紅丹さんと天応小学校児童代表 大林結さんが、お礼の言葉を伝えました。これから大切に使用させていただきます。

